

Un forum en ligne pour l'analyse de questions clés de Notre Amérique



La Havane, 21 mars, (RHC).- Un forum en ligne organisée par la Société civile cubaine a eu ce matin à La Havane la participation de représentants de plus de 2 mille organisations et associations notamment de notre continent.

Le forum a pour titre En pensant les Amériques et il a eu pour but de fixer des positions au sujet du Sommet des Amériques qui analysera le mois prochain à Lima la

gouvernabilité démocratique face à la corruption.

Dans des déclarations à la presse, le président de l'Association cubaine des Nations Unies, Fermin Quiñones a signalé que ce forum permettra de dénoncer l'exclusion du Venezuela du Sommet des Amériques et les campagnes politiques et médiatiques contre des gouvernements élus de façon démocratique.

«C'est un espace dans lequel des organisations et des acteurs civils cubains aux côtés d'organisations régionales et internationales ayant leur siège dans notre pays débattront du thème central du Sommet.

Le Sommet des Amériques est un espace pour débattre des thèmes proposés et non pour singulariser ou isoler.

«Notre but est de débattre notamment de tous ces sujets et d'essayer de parvenir à des accords entre les organisations de la société civile cubaine à même de contribuer à la rédaction de documents que Cuba présentera au Forum de la société civile et aux acteurs sociaux au Sommet. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158068-un-forum-en-ligne-pour-lanalyse-de-questions-cles-de-notre-amerique>



Radio Habana Cuba